



トピックス



外出支援のとりくみ

西谷地区まちづくり協議会福祉部会では、通院、買物、その他の目的に合わせて外出支援を重点的に活動しています。高齢化が進み外出困難な方が増え、これからもっと増えると思われます。利用されている方からは本当にこのおかげと大変感謝されています。福祉部会員を中心にボランティアの方々をお願いし総勢三十数名で活動しています。しかしこの事業を続けていくためには、支援して頂く方を増やす必要があります。応援してやろうと思われる方はご連絡ください。よろしくお願ひ申し上げます。(連絡先)090-5053-1563(西田)

福祉部会 部会長 西田 實

看板が設置されました

環境部会は、西谷の自然豊かな環境を守り、育む活動をしています。西谷地区は、環境省の「生物多様性保全上重要な里地里山」に選定されています。この秋、西谷ふれあい夢プラザの市民花壇横に看板が設置されました。(写真)この看板の足元にある花壇や、駐車場にある花のコンテナ、ダリアの咲く花壇を、環境部会で植え替え等をしています。



西谷は、四季折々に山に里に花が咲きます。来春開通する新名神高速道路の開通にあわせて、市内外のみなさまに「花の里西谷」らしい景観に触れていただきたいと思います。
☆ただいま、部会員募集中です。お問い合わせは、まちづくり協議会事務局へ。 環境部会 部会長 宮上 佳江

催しのお知らせ

☆講演会『暮らしのなかの人間関係』
日時:平成30年1月20日(土)午後1時~3時
場所:宝塚市自然休養村センター 2階集会室
☆宝塚北サービスエリアの見学会
日時:平成30年1月20日(土)午前10時~
☆不法投棄未然防止協議会講演会
日時:1月21日(日)午前10時~西谷夢プラザ

☆里山の草刈り

日時:平成30年1月27日(土)・28日(日)

☆研修バスツアー『健やかな暮らしのまちをめざして』

日時:平成30年2月17日(土) 9時~17時(雨天決行)

行先:神戸あわせの村(自然を活かした健康施設)他

参加費:4,500円(昼食代込)

*問合せ先:西谷地区まちづくり協議会 0797-91-1788

西谷コミュニティだより 第69号 平成30年1月1日発行

発行:西谷地区まちづくり協議会 編集:総務部会 発行部数:900部 ※掲載写真、記事の無断複製及び転用は禁止します。紙面に関するお問い合わせは西谷地区まちづくり協議会事務局 電話 0797-91-1788 までお願いいたします。
<http://www.takarazuka-community.jp/nishitani>



わたしたちは「創造」します
一人・感動・緑のまちづくり

JA 兵庫六甲 宝塚西谷支店
宝塚市大原野字南宮2-4
TEL(0797)91-0002



7月29日は「ダリアの日」
毎年10月第3土・日
「ダリア花まつり」を開催!

ダリアに関するお問い合わせ

(株)音楽販賣組合 〒669-1202 宝塚市上牧町序大馬内16-1

TEL.0797-91-0003 FAX.0797-91-1169

<http://dahlia-takarazuka.jp/>

西谷コミュニティだより

第69号 平成30年1月1日発行 西谷コミュニティ(西谷地区まちづくり協議会)編集 総務部会



新年あけましておめでとうございます

輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年は、『戌年』。縁起では人とのコミュニケーションが円滑、人との付き合いを深めることができる縁があるとも言われているそうです。この縁起に乗っかり人々の絆が一層強くなることを願っております。昨年は、10月に大型の台風が発生し、樹木の倒壊による通行止め、農作物の損害等、西谷にも多大の被害が出ました。また、例年になく厳寒の冬になっています。日ごろからの防災の備えとともに、健康にも十分ご留意頂きたいと思います。

今年のビッグニュースは何といっても春の新名神の開通ではないでしょうか。昨年12月には川西インターチェンジが開通し、今年西谷を通り神戸ジャンクションまで開通します。武田尾に完成する『宝塚北スマートインター、サービスエリア』が大きな交流拠点になり、地域発展につながるよう、皆様とともに取り組んでいきたいと存じます。

さて、正月に見ました小生の初夢を記させてください。それは今後の西谷が自然の中で健康・福祉・レクリエーションなどの機能が統一感を持って西谷地域丸ごとで展開されている姿です。西谷の自然環境、広大な農地、歴史・文化、人情味あふれる人々の中で、健康に関する専門的な拠点施設(リハビリセンター等)が配置され、介護予防や慢性期対応をおこなうとともに、子供から高齢者まで心身ともに健康でいやし効果が提供され、また、花の里も地域の中で広がっています。西谷の将来がどのようになればいいのか、皆様とともに考え一歩でも前進させていきたいと存じます。

結びになりますが、皆様のご健勝とご多幸を祈念しますとともに、本年もまちづくり協議会への御支援・ご協力をお願いし、ごあいさつとさせていただきます。

西谷地区まちづくり協議会 会長 小中 和正

☆ 活躍する西谷の星



☆ 龍見 ほのかさん

(大学2年生) ~中部在住~

私は、小さい頃からピアノと歌が大好きです。ピアノでは、器用に次から次へと曲をこなすことは不向きでしたが、一つ一つの曲が奏でる音を少しでも丁寧に弾くことを楽しんでいたように思います。中学校では吹奏楽、高校から今日では海外の方々の前で歌う機会があり、聴いている方に音楽を届ける素晴らしさを感じています。このような経験から、私にとって音楽は多くの方々と出逢い、国境を越えて人と人をつなぐかけがえのないものです。大学ではアカペラを経験し、一味違った音楽を楽しんでいます。

私は将来、子どもと関わる仕事がしたいと思っています。子どもたちの夢を膨らますような音楽を届けられるようレパートリーを増やし、また、人の出逢いをこれからも大切にしていける人になりたいです。

路線バスに乗ろう ~地域公共交通を守るために~

新名神高速道路、いよいよ開通

最近、ラジオやテレビで「新名神高速道路、また一步ダブルネットワーク前進。12月10日15時、高槻JCTから川西IC間が開通しました。

今年度内には、高槻から神戸まで開通します。」と、コマーシャルが流れるようになり、いよいよ新名神高速道路の完成・開通が目前に迫ってきました。

平成21年に宝塚市域で新名神高速道路の建設工事が開始されて8年、この間地域の皆様には、騒音や振動、塵埃、そして1日数百台のダンプカーの通行など心配やご負担が大きかったことと推察します。地域の皆様のご協力とご理解を持ちまして、幸い市域では、大きな事故もなく工事が進捗し、予定に遅れることなく開通することを願っています。

宝塚北サービスエリアと宝塚北スマートインターチェンジは、今年度末に開通する見込みですが、開通に先駆けてのイベント情報を提供します。まず、2月に開通プレイベントとして、国土交通省、NEXCO西日本などを招いたシンポジウムを開催し、新聞紙面を活用して新名神高速道路を大いに宣伝する予定としています。

地域の皆様には、SAの見学会、記念植樹を企画しています。そして、開通当日、本線ウォーキングをメインにしたイベントと開通記念式典を予定しています。各催しの詳細が決まり次第、市広報や自治会の回覧などで、お知らせしますので皆様の参加をお待ちしています。



サービスエリア店舗棟